

11. HYGIA Firmenlauf – Strube war dabei

So sehen Sieger aus! – Unter diesem Motto trat das Strube-Team beim gestrigen HYGIA-Firmenlauf in Braunschweig an und gab sein Bestes.

Bei angenehmen Temperaturen brauchten die Läufer durchschnittlich 28min für die 5km lange Strecke rund um das Eintracht-Stadion.

Einige mitgereiste Kollegen sorgten für tatkräftige Unterstützung und spornten die Läufer vom Streckenrand aus an. Immer mit dabei war an diesem Tag auch das Rübenkerlchen clemens, das die neuen Laufshirts des Unternehmens zierte.

Nach dem Erreichen der Ziellinie konnten die knapp 5.500 Läufer aus über 250 Unternehmen bei einem erfrischenden Getränk und unterhaltender Livemusik den Abend ausklingen lassen.



mitsamt der mitgereisten Fans.

Die Strube-Laufgruppe



clemens zierte die neuen Laufshirts.

Das Rübenkerlchen